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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
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CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

CONVOCAÇÃO 

 

O Diretor do CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS da Universidade 

Federal Rural do Semi-Árido convoca todos os conselheiros a se fazerem presentes na 3ª 

reunião ordinária de 2024 do Conselho do CCA, com data, local e horários abaixo 

determinados, para cumprir a seguinte pauta: 

 

1. Apreciação e deliberação sobre a ata da 1ª e 2ª reunião ordinária de 2024 e 1ª reunião 

extraordinária do Conselho do CCA; 
2. Apreciação e deliberação acerca dos perfis das vagas código n° 0934099 e nº 0932222, 

conforme processos nº 23091.021365/2023-88 e nº 23091.016329/2023-66, 

respectivamente;  
3. Apreciação e deliberação sobre o Relatório Institucional Consolidado 2023 do Programa 

de Educação Tutorial (PET), conforme Ofício nº 115/2024, de 13 de março de 2024, da 

Pró-Reitoria de Graduação – Prograd; 

4. Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares - 

PGCC's, conforme Ofício nº 115/2024, de 13 de março de 2024, da Pró-Reitoria de 

Graduação – Prograd; 

5. Apreciação e deliberação sobre alterações no Calendário Acadêmico do semestre 2023.2, 

conforme Ofício nº 115/2024, de 13 de março de 2024, da Pró-Reitoria de Graduação – 

Prograd; 

6. Outras ocorrências.  

 

 

 

Data: 20 de março de 2024 (quarta-feira). 

Horário: 14h00min  

Local: Via Google Meet. 

 

 

Mossoró-RN, 15 de março de 2024. 

 

 
 

José Torres Filho 

Diretor do CCA  



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

1º PONTO  

 

Apreciação e deliberação sobre a ata da 1ª e 2ª reunião ordinária de 2024 e 1ª reunião 

extraordinária do Conselho do CCA; 
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No vigésimo sexto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte quatro, às oito horas, foi 1 

realizada a primeira reunião ordinária de dois mil e vinte quatro do Conselho do Centro de 2 

Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do 3 

Conselho, José Torres Filho; Chefe de Departamento do DCA, Felipe de Azevedo Silva 4 

Ribeiro; Chefe de Departamento do DCAF, Jailma Suerda Silva de Lima; Coordenadores dos 5 

cursos de graduação: Adrian José Molina Rugama (Agronomia), Talyta Lins Nunes 6 

(Medicina Veterinária); Humberto Gomes Hazin (Engenharia de Pesca), Pompeu Paes 7 

Guimarães (Engenharia Florestal), Dorgival Morais de Lima Júnior (Zootecnia e PPGPA); 8 

Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação: Ricardo Henrique de Lima Leite (PPGATS); 9 

Francisco Marlon Carneiro Feijó (PPGCA); Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO); 10 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA); Kilder Dantas Filgueira (PPGRMV); Representação 11 

docente dos Departamentos: Marcelle Santana de Araújo (DCA); Representante dos 12 

discentes: Marcondes Ferreira Costa Filho. Foram apresentadas as justificativas de ausência 13 

dos Conselheiros Carlos Eduardo Bezerra de Moura, Josemir de Souza Gonçalvese Rejane 14 

Tavares Botrel. As justificativas de ausência foram aprovadas por unanimidade. Verificada a 15 

presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a 16 

reunião e realizou a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e 17 

deliberação das atas da 8ª, 9ª, 10ª reunião ordinária de 2023 do Conselho do CCA e a ata da 3ª 18 

reunião extraordinária de 2023 do Conselho do CCA. SEGUNDO PONTO. Apreciação e 19 

deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Consepe e do CCA para o ano de 2024. 20 

TERCEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum 21 

do Consepe, de renovação de afastamento de servidora docente. QUARTO PONTO. 22 

Apreciação e deliberação acerca do perfil da vaga código n° 0873618, conforme Processo nº 23 

23091.015224/2023 – 25. QUINTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre atualização do 24 

Regulamento Interno do Programa de Pós-graduação em Direito - PPGD, encaminhado via 25 

Memorando Eletrônico nº 269, de 18 de outubro de 2023, da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-26 

graduação. SEXTO PONTO. Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte 27 

Curso de Pós-graduação lato sensu: Especialização em Finanças Quantitativas, conforme 28 

processo nº 23091.000671/2023-09; SÉTIMO PONTO. Outras ocorrências. Após a leitura, a 29 
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pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou 30 

em deliberação o primeiro ponto da pauta. Sem proposta de alteração, as atas da 8ª e 10ª 31 

reunião ordinária de 2023 do Conselho do CCA  foram aprovadas por unanimidade e as atas 9ª 32 

reunião ordinária de 2023 do Conselho do CCA e da 3ª reunião extraordinária de 2023 do 33 

Conselho do CCA foram aprovadas com uma abstenção. O Presidente do Conselho colocou em 34 

deliberação o segundo ponto que trata sobre o calendário de reuniões ordinárias do Conselho 35 

do CCA para o ano de dois mil e vinte e quatro. O calendário proposto apresentou as seguintes 36 

datas: 2ª reunião ordinária – 26 de fevereiro (segunda) - manhã; 3ª reunião ordinária – 21 de 37 

março (quinta-feira) - manhã; 4ª reunião ordinária – 16 de abril (terça-feira) - tarde; 5ª reunião 38 

ordinária – 20 de agosto (terça-feira) - manhã; 6ª reunião ordinária – 13 de setembro (sexta-39 

feira) - manhã; 7ª reunião ordinária – 22 de outubro (terça-feira) - manhã; 8ª reunião ordinária – 40 

21 de novembro (quinta-feira) – manhã.  O calendário foi votado e aprovado por unanimidade. 41 

O Presidente do Conselho colocou em deliberação o terceiro ponto sobre designação pela 42 

Reitora, ad referendum do Consepe, de renovação de afastamento de servidora docente. Foi 43 

aprovado com ad referedum do Consepe o afastamento da servidora docente Marcia Yara de 44 

Oliveira Silva do Departamento de Engenharias do Campus interdisciplinar de Caraúbas para 45 

cursar o Doutorado de Engenharia de Transportes na Universidade Federal do Ceará, na cidade 46 

de Fortaleza, no período de 01 de agosto de 2022 a 31 de julho de 2026. A designação da 47 

Reitora, ad referedum do Consepe, foi votado e aprovado com sete votos favoráveis e duas 48 

abstenções.  O Presidente do Conselho colocou em deliberação o quarto ponto que trata sobre 49 

apreciação e deliberação acerca do perfil da vaga código n° 0873618, conforme Processo nº 50 

23091.015224/2023 – 25. Ele explicou que trata-se de código de vaga do Departamento de 51 

Engenharia e Tecnologia em virtude de exoneração de servidor docente. E o perfil indicado pelo 52 

Departamento e Centro de Engenharia é Graduação em Engenharia Mecânica ou Mecatrônica 53 

ou Aeronáutica com doutorado em Engenharia Mecânica ou áreas afins; Sem comentários, o 54 

perfil da vaga código n° 0873618 foi votado e aprovado por unanimidade. Deu-se início à 55 

deliberação do quinto ponto que tratou sobre atualização do Regulamento Interno do Programa 56 

de Pós-graduação em Direito - PPGD, encaminhado via Memorando Eletrônico nº 269, de 18 de 57 

outubro de 2023, da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-graduação. Sem comentários, o 58 
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Regulamento Interno do Programa de Pós-graduação em Direito – PPGD foi votado e aprovado 59 

por unanimidade. No sexto ponto foi colocado em apreciação a criação do Curso de Pós-60 

graduação lato sensu: Especialização em Finanças Quantitativas, conforme processo nº 61 

23091.000671/2023-09. Sem comentários, a criação do seguinte Curso de Pós-graduação lato 62 

sensu: Especialização em Finanças Quantitativas foi votado e aprovado por unanimidade.  Em 63 

outras ocorrências, o conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior alertou aos conselheiros que o 64 

prazo para envio das propostas de alteração do calendário 2024.1 será até dois de fevereiro deste 65 

ano. E comentou sobre o encerramento do seu mandato como conselheiro do CCA no dia cinco 66 

de fevereiro. O presidente do Conselho agradeceu a contribuição do conselheiro Aurélio no 67 

Conselho do CCA e como representante do CCA no CONSEPE. O conselheiro Marcondes 68 

Ferreira Costa Filho se mostrou preocupado com a exclusão do semestre, visto que não há 69 

garantias que esses cursos de férias serão ofertados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do 70 

Conselho agradeceu a presença dos membros e deu por encerrada a reunião às oito horas e vinte 71 

minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária do CCA, lavrei a presente 72 

ata que será assinada por mim e demais conselheiros (as) quando aprovada.     73 

Presidente do Conselho 74 

José Torres Filho_______________________________________________________________ 75 

Chefes de Departamento 76 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro (DCA)_____________________________________________ 77 

Jailma Suerda Silva de Lima (DCAF)_______________________________________________ 78 

Coordenadores dos Cursos de Graduação 79 

Talyta Lins Nunes (Medicina Veterinária)______________________________ 80 

Humberto Gomes Hazin (Pesca)___________________________________________________ 81 

Adrian José Molina Rugama (Agronomia) _________________________________________ 82 

Pompeu Paes Guimarães (Engenharia Florestal) _____________________________________ 83 

Dorgival Morais de Lima Junior (Zootecnia) _________________________________________ 84 

Coordenadores dos Cursos de Pós-Graduação 85 

Ricardo Henrique de Lima Leite (PPGATS)_________________________________________ 86 

Francisco Marlon Carneiro Feijó (PPGCA)__________________________________________ 87 
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Rennan Herculano Rufino Moreira (PPGPA)_________________________________________ 88 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO)_____________________________________________ 89 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA)__________________________________________________ 90 

Kilder Dantas Filgueira (PPGRMV)______________________________________________  91 

Representação Docente dos Departamentos:  92 

Marcelle Santana de Araujo (DCA)________________________________________________ 93 

Representante dos Discentes 94 

Marcondes Ferreira Costa Filho___________________________________________________ 95 

Secretária____________________________________________________________________ 96 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha 97 
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No vigésimo primeiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte quatro, às catorze 1 

horas, foi realizada a primeira reunião extraordinária de dois mil e vinte quatro do Conselho do 2 

Centro de Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: 3 

Presidente do Conselho, José Torres Filho; Chefe de Departamento do DCA, Felipe de 4 

Azevedo Silva Ribeiro; Chefe de Departamento do DCAF, Rejane Tavares Botrel; 5 

Coordenadores dos cursos de graduação: Adrian José Molina Rugama (Agronomia); Carlos 6 

Eduardo Bezerra de Moura (Medicina Veterinária); Pompeu Paes Guimarães (Engenharia 7 

Florestal), Dorgival Morais de Lima Júnior (Zootecnia) ; Coordenadores dos cursos de Pós-8 

Graduação: Dorgival Morais de Lima Júnior (PPGPA); Aurélio Paes Barros Júnior 9 

(PPGFITO); Daniel Valadão Silva (PPGMSA); Kilder Dantas Filgueira (PPGRMV); 10 

Representação docente dos Departamentos: Josemir de Souza Gonçalves (DCA); 11 

Representante dos discentes: Marcondes Ferreira Costa Filho.Foram apresentadas as 12 

justificativas de ausência dos Conselheiros: Humberto Gomes Hazin, Ricardo Henrique de 13 

Lima Leite (PPGATS), Francisco Marlon Carneiro Feijó, Rennan Herculano Rufino 14 

Moreira e Ioná Santos de Araujo Holanda. As justificativas de ausência foram votadas e 15 

aprovadas por unanimidade. O Presidente do Conselho solicitou a participação da Pró-Reitora 16 

Adjunta, professora Lindomar Maria da Silveira para auxiliar na deliberação do ponto da 17 

pauta. A participação da Pró-Reitora Adjunta foi votada e aprovada por unanimidade. 18 

Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, 19 

declarou aberta a reunião e realizou a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. 20 

Apreciação e deliberação sobre propostas para a Regularização do Calendário Acadêmico da 21 

Ufersa, encaminhado através do Ofício nº 31/2024, de 16 de fevereiro de 2024, da Pró-reitoria 22 

de Graduação – Prograd. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. O 23 

Presidente do Conselho colocou em deliberação o primeiro ponto da pauta. A Pró-Reitora 24 

Adjunta da Prograd, professora Lindomar Maria da Silveira falou explicou que foi instituído 25 

um grupo de trabalho para regularização do calendário acadêmico da Ufersa com a apresentação 26 

das três propostas: Primeira proposta - Regularização do calendário acadêmico no ano civil de 27 

2025 com supressão do semestre 2024.2 e oferta de dois semestres suplementares (Proposta do 28 

Grupo de Trabalho); Segunda proposta -  Regularização do calendário acadêmico no ano civil 29 
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de 2025 com supressão do semestre 2024.2 e oferta de um semestre suplementar (Proposta de 30 

Conselhos de Centro e Campi); terceira proposta - Regularização do calendário acadêmico no 31 

ano civil de 2026 sem supressão do semestre 2024.2 e oferta de semestres regulares (Proposta 32 

de Conselhos de Centro e Campi). O conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior pediu aos 33 

conselheiros que avaliassem bem as propostas e falou sobre a importância da regularização dos 34 

calendários da graduação com o calendário da pós-graduação, pois este descompasso entre os 35 

calendários da Graduação e Pós-graduação tem levado os professores a um desgaste físico e 36 

mental. O conselheiro Daniel Valadão Silva comentou sobre o e-mail da coordenação de 37 

Medicina Veterinária fez o apelo para a proposta 2 que atenderia melhor as demandas do curso e 38 

se mostrou preocupado com a proposta 3 pois não atende as expectativas de férias dos 39 

servidores e adia bastante a regularização dos calendários que acredita ser uma demanda urgente 40 

da Universidade. O conselheiro Felipe Azevedo Silva Ribeiro comentou que o Departamento 41 

de Ciências Animais votou e decidiu em assembleia departamental pela proposta de número 42 

dois e que ao ser aprovada essa proposta no Consepe possam ser discutidas as devidas 43 

Resoluções e as particularidades do semestre suplementar. O conselheiro Daniel Valadão Silva 44 

questionou sobre o semestre ter cento e quinze dias letivos.  A Pró-Reitora Adjunta da Prograd, 45 

professora Lindomar Maria da Silveira falou explicou que precisou colocar um semestre 46 

regular com cento e quinze dias e um semestre suplementar com oitenta e cinco dias para 47 

totalizar duzentos dias, que é o número de dias letivos exigido. O conselheiro Marcondes 48 

Ferreira Costa Filho questionou que durante a pandemia não podia ter semestre com menos de 49 

cem dias e agora é permitido. A professora Lindomar Maria da Silveira explicou que foi feita 50 

consulta e que não é exigido que o semestre letivo tenha cem dias, mas sim que o ano letivo 51 

tenha duzentos dias, independente se um semestre terá mais dias e o outro menos dias. Sem 52 

mais comentários, as propostas acima foram colocadas em votação.  A proposta dois foi 53 

aprovada e obteve oito votos, a proposta um da Prograd obteve dois votos e um conselheiro se 54 

absteve da votação. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença 55 

dos membros e deu por encerrada a reunião às catorze horas e dezesseis minutos. E eu, Hérica 56 

Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária do CCA, lavrei a presente ata que será assinada 57 

por mim e demais conselheiros (as) quando aprovada.     58 
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Presidente do Conselho 59 

José Torres Filho 60 

Chefes de Departamento 61 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro (DCA)  62 

Rejane Tavares Botrel (DCAF)  63 

Coordenadores dos cursos de graduação:  64 

Adrian José Molina Rugama (Agronomia); 65 

Carlos Eduardo Bezerra de Moura (Medicina Veterinária);  66 

Pompeu Paes Guimarães (Engenharia Florestal),  67 

Dorgival Morais de Lima Júnior (Zootecnia) ;  68 

Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação:  69 

Dorgival Morais de Lima Júnior (PPGPA);  70 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO);  71 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA);  72 

Kilder Dantas Filgueira (PPGRMV);  73 

Representação docente dos Departamentos:  74 

Josemir de Souza Gonçalves (DCA);  75 

Representante dos discentes:  76 

Marcondes Ferreira Costa Filho. 77 

Secretária 78 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha 79 
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No vigésimo sexto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte quatro, às oito horas, foi 1 

realizada a segunda reunião ordinária de dois mil e vinte quatro do Conselho do Centro de 2 

Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do 3 

Conselho, José Torres Filho; Chefe de Departamento do DCAF, Rejane Tavares Botrel; 4 

Coordenadores dos cursos de graduação: Adrian José Molina Rugama (Agronomia), Talyta 5 

Lins Nunes (Medicina Veterinária); Humberto Gomes Hazin (Engenharia de Pesca), 6 

Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação: Francisco Marlon Carneiro Feijó (PPGCA); 7 

Ioná Santos de Araújo (PPGFITO); Daniel Valadão Silva (PPGMSA); Kilder Dantas 8 

Filgueira (PPGRMV); Rennan Herculano Rufino Moreira (PPGPA); Representação docente 9 

dos Departamentos: Josemir de Souza Gonçalves (DCA); Representante dos discentes: 10 

Marcondes Ferreira Costa Filho. Foram apresentadas as justificativas de ausência dos 11 

Conselheiros Ricardo Henrique de Lima Leite e Pompeu Paes Guimarães. As justificativas 12 

de ausência foram aprovadas por unanimidade. Verificada a presença de “quorum” legal, o 13 

Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e realizou a leitura da 14 

pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre a ata da 1ª 15 

reunião ordinária de 2024 do Conselho do CCA. SEGUNDO PONTO. Apreciação e 16 

deliberação sobre as correções do Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia Florestal. 17 

TERCEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum 18 

do Consepe, de renovação de afastamento de servidora docente. QUARTO PONTO. 19 

Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento de servidores docentes. 20 

QUINTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes 21 

Curriculares - PGCC's, conforme Ofício nº 80/2024, de 19 de fevereiro de 2024, da Pró-reitoria 22 

de Graduação – Prograd. SEXTO PONTO. Apreciação e deliberação acerca dos perfis das 23 

vagas códigos n° 0934073, nº 0934072, nº 0934071 e nº 0934075, conforme, Processos nº 24 

23091.021322/2023-85, nº 23091.021321/2023-15, nº 23091.021312/2023-64 e nº 25 

23091.021327/2023-47, respectivamente; SÉTIMO PONTO. Outras ocorrências. Após a 26 

leitura, o Presidente do Conselho solicitou a retirada do primeiro ponto, considerando que a ata 27 

não foi finalizada em tempo hábil para ser incluída na pasta do CCA. O conselheiro Josemir de 28 

Souza Gonçalves informou que na última sexta-feira, 23 de fevereiro de 2024, como membro 29 
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do Consepe, recebeu email da Secretaria dos Órgãos Colegiados no qual foi solicitada a 30 

inclusão de mais um perfil de vaga docente no quinto ponto da pauta Consepe. A pauta com 31 

essas alterações foi votada e aprovada com onze votos favoráveis e uma abstenção. 32 

Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou em deliberação o primeiro ponto da pauta. 33 

Sem proposta de alteração, o Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia Florestal com as 34 

correções realizadas foi votado e aprovado por unanimidade.  O Presidente do Conselho colocou 35 

em deliberação o segundo ponto que trata sobre designação pela Reitora, ad referendum do 36 

Consepe, de renovação de afastamento da servidora docente Ana Claudia Araújo Fernandes. 37 

Sem comentários, a designação pela Reitora, ad referendum do Consepe foi votada e aprovada 38 

por unanimidade. O Presidente do Conselho colocou em deliberação o terceiro ponto sobre 39 

processos de renovação de afastamento de servidores docentes. Foram apresentados os 40 

processos de renovação de afastamento dos servidores docentes Gilmara Elke Dutra Dias, 41 

Jennef Carlos Tavares, Leonardo Magalhães Xavier Silva, Mariana Linhares da Silva. 42 

Sem comentários, os processos foram votados e aprovados por unanimidade. O Presidente do 43 

Conselho colocou em deliberação o quarto ponto que trata sobre Programas Gerais de 44 

Componentes Curriculares - PGCC's, conforme Ofício nº 80/2024, de 19 de fevereiro de 2024, 45 

da Pró-reitoria de Graduação – Prograd. O conselheiro Adrian José Molina Rugama observou 46 

que tem disciplinas com crédito zeradas que precisam ser corrigidas. Os Programas com esta 47 

observação foram votados e aprovados por unanimidade. Deu-se início à deliberação do quinto 48 

ponto a respeito dos perfis das vagas códigos n° 0934073, nº 0934072, nº 0934071 e nº 49 

0934075, conforme, Processos nº 23091.021322/2023-85, nº 23091.021321/2023-15, nº 50 

23091.021312/2023-64 e nº 23091.021327/2023-47, respectivamente. O Conselheiro Josemir 51 

de Souza Gonçalves reforçou que foi solicitada pela coordenação do curso de Engenharia Civil 52 

do Campus de Caraúbas, a inclusão do perfil de vaga docente n° 0934061, conforme Processo 53 

23091.021180/2023-39, no quinto ponto de pauta do Consepe. Sem comentários, os perfis das 54 

vagas foram votados e aprovados por unanimidade. Sem outras ocorrências, o presidente do 55 

Conselho agradeceu a presença dos membros e deu por encerrada a reunião às oito horas e 56 

dezoito minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária do CCA, lavrei a 57 

presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros (as) quando aprovada.     58 



ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE QUATRO DO           

CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

 

3 
 

Presidente do Conselho 59 

José Torres Filho 60 
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Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação:  67 

Francisco Marlon Carneiro Feijó (PPGCA);  68 

Ioná Santos de Araújo (PPGFITO);  69 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA);  70 

Kilder Dantas Filgueira (PPGRMV);  71 

Rennan Herculano Rufino Moreira (PPGPA);  72 

Representação docente dos Departamentos:  73 

Josemir de Souza Gonçalves (DCA);  74 

Representante dos discentes:  75 

Marcondes Ferreira Costa  76 
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